



«Laissez venir à moi les petits-enfants»

Vendredi 29 septembre, les Archanges Michel, Gabriel et Raphaël sont venus rendre visite à

Jacqueline CROCHET

Nurse

Par un temps radieux elle a choisi de s'envoler avec eux dans la lumière et la paix, munie des derniers sacrements de l'église.

Restent bien sûr dans la peine

Sa sœur, Marie-Thérèse CROCHET

Sa filleule, Jocelyne et son neveu, Michel

Ses petits-neveux et nièces Nathalie, Israël, Elaine, Miguel, Raphaël, Angélique et Vladimir

Ses arrière-petits-neveux et nièces Jelina-Rose, Vladimir et Charline.

Une messe d'action de grâce a été célébrée le 6 octobre en l'église Sainte-Croix à Carouge dans l'intimité de la famille.

Un merci chaleureux et reconnaissant au personnel de l'Hôpital de Loëx, de la Clinique de Bellerive, de la Clinique de Maison Neuve, ainsi qu'au Docteur Forni à la Clinique de Carouge.

Tous l'ont entourée d'affection. Merci aussi aux nombreux amis qui l'ont accompagnée fidèlement.